

推進隊だより



令和4年1月発行 第34号

明けまして おめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

令和3年は、コロナ禍により自主事業も延期・中止を余儀なくされましたが、10月以降は新規感染者数も減少し、延期していたものも含め各事業を順調に実施することができました。第6波が懸念される令和4年、ウィズコロナを見据え、地域の課題を把握しつつ、『まちづくりは人づくり』の考えのもと、地域を支え、盛り上げる活動を行っていく所存です。引き続き、推進隊の活動に対し、ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。

推進隊の諸活動については、「推進隊だより」をはじめ、ホームページやフェイスブック等で報告・発信してまいりますので、ご検索ください。

定非営利活動法人まちづくり推進隊仁尾 理事長 渡邊 究

活動報告

安心安全部会 第2港湾周辺および仁尾浜港湾緑地帯清掃

10月31日(日) 第2港湾を中心に仁尾浜地区海岸沿いの海岸清掃を実施しました。この日は「みんなで守ろう、美しいふるさとの海辺」を合い言葉に、香川県の沿岸各地で行われた“さぬき瀬戸クリーンリレー”の最終日にあたるということもあって、子どもからお年寄りまで36名の皆様に参加いただきました。あいにく小雨模様での作業開始となりましたが、軽トラック満杯のごみを回収して清掃活動を終えた頃には、気持ち良い晴れ間が見えてきました。一見きれいに見える海岸沿いですが、植え込みや排水溝の中そして防波堤の石積みの隙間などから、たくさんのプラごみや空き缶などが見つかりました。



たくさんのごみはどこから来たのでしょうか？環日本海環境協力センターの調査によると、海洋ごみのほとんどは陸上で捨てられたもので、その9割以上が国内で発生しているそうです。SDGsのNo.14に“海の豊かさを守ろう”という目標があります。美しい海に囲まれたふるさと仁尾町の環境を守り、子ども達の世代に引き継いでいきましょう！



海岸清掃のお知らせ 一緒に海岸清掃して頂ける方 募集 !!

日時：令和4年1月16日(日) 午前8時～ 渡船場集合
場所：仁尾港(渡船場周辺) 小雨決行 清掃用具・軍手等用意します

教育福祉部会 すくすく仁尾っ子シアターⅧ

『ペットボトルロケット制作・打ち上げ体験』

11月7日(日) すくすく仁尾っ子シアターを仁尾小学校で開催しました。8回目の今年は、親子20組61人が参加し、かがわ宇宙教育推進協議会のご指導のもと、不要になったペットボトルでロケットを作成し、運動場で打ち上げました。

ロケットは、ペットボトルを3分割し、もう1本のペットボトルと合体させ、先端部分と羽根を付けて完成。親子で協力しながら、作成しました。その後、運動場で、打ち上げ。発射台からロケットが勢いよく飛び出すと、大きな歓声が沸き起こりました。自作のロケットが空高く打ち出されたり、90mを超える飛距離が出たりして、親子ともども、楽しさと笑顔がいっぱいの半日でした。

今後とも、家庭では体験できないような親しみやすいパフォーマンスや楽しい催しを企画しますので、ぜひご参加ください。



教育福祉部会 干支張り子絵付け体験

12月16日(木) 干支絵付け体験を市民センター仁尾で開催しました。

講師は、田井艶子先生(三野町・田井民芸)で、18名に参加いただきました。

2回目の今回は、令和4年の干支であるミニチュア寅の絵付けに挑戦しました。参加者は、思い思いの作品作りに精を出していました。

素晴らしい1年でありますように・・・



バレンタイン♡イルミネーション in NIO 2022

～ 今宵は 光のお花畑で おもてなし ～

9回目となるイルミネーションを市民センター仁尾周辺で点灯します

イベント …2月11日(金) 16時30分～

点 灯 …2月11日(金) 18時

点灯期間 …2月11日(金)～2月26日(土) 夕暮れ～21時頃

冬の夕暮れのひと時、光の祭典をお楽しみください。
家族皆様のご来場をおまちしています。



★イベント開催にあたって、新型コロナウイルス等の感染症予防対策を実施いたします。
ご来場の際は、マスク着用等感染症対策へのご理解・ご協力をお願いします。(感染状況により中止する場合があります)



特定非営利活動法人 まちづくり推進隊仁尾
〒769-1406 三豊市仁尾町仁尾辛 34 番地 2
TEL : 0875-82-5207 FAX : 0875-82-5213



ホームページ



facebook



活動報告

観光交流部会 吊り下げ旗製作講習会

10月16日(土) 仁尾町文化会館で吊り下げ旗製作講習会を開催しました。8回目となる今回も仁尾町内外から大勢の方にご参加いただきました。

屋号だけでなく、オリジナルの吊り下げ旗を作ろうと家紋やロゴなど、それぞれ趣向を凝らしたデザインで思い思いの吊り下げ旗を作成しました。

短時間での作業になりましたが、一つひとつオリジナルの素晴らしい作品が出来上がりました。



観光交流部会 移住者交流会 at サンリゾート仁尾

あなたはなぜ三豊に？

11月13日(土) 移住者交流会 at サンリゾート仁尾を開催しました。

「あなたはなぜ三豊に？」をテーマに移住者の方がパネラーとして参加する「雑談会」をしました。移住前にどこでの様な生活をしていたのか、今後仁尾の生活で何を望むのか等トークが繰り広げられました。飛び入りの方もいて、大いに盛り上がり移住者の方と地元の方との楽しい交流の場となりました。



観光交流部会 オリーブ収穫体験とオリーブオイルテイasting

10月24日(日) オリーブ収穫体験とテイastingを開催しました。仁尾町産のオリーブをもっと広めたいとの思いで始め今回で2回目。

実際にオリーブ畑に出向き、オリーブの品質説明や収穫方法の説明を受け、実際に収穫体験に臨みました。収穫体験後、お世話になった三豊オリーブ(株)の工場でおリーブを搾る工程を見学しテイastingをしました。

仁尾町でのオリーブオイル生産は、まだまだ認知されていませんが、三豊オリーブ(株)のオリーブオイル「あかつき」が国際オリーブオイル品評会「OLIVE JAPAN 2021」にて金賞受賞！品質も世界的に認められています。



研修調査広報部会 持込資源収集事業

11月21日(日) 市民センター仁尾駐車場で持込資源収集を行いました。コロナ禍の影響により、学校の資源回収が行われなかったため、町民の方々の要望を受け、昨年に続き二回目の開催です。

古紙や布類にアルミ缶の他にダンボールや鍋・フライパンなどの金属製品やスチール製品や自転車等、ふだん収集しない資源の収集も行ったため、町民の方々から「家が片付いた」「ぜひ定期的に行って欲しい」等のお声をいただき、とても励みとなりました。今回持ち込んでいただいた収集物は、もう一度資源として生まれ変わります。皆様のご協力ありがとうございました。



研修調査広報部会 身体すこやか体操教室無料体験会



11月10日(水) と 17日(水) 身体すこやか体操教室の無料体験会を行いました。たくまシーマックスの専門指導員による、日常生活に役立ち、家庭で続けられる簡単な体操を中心に機能改善や腰痛予防を目的とした指導で参加者に喜んで頂きました。

体験頂いた多くの方々からは是非継続してほしいとの要望を頂きました。

12月からは、有料で定期開催をしています。定期的に体操教室に参加し生活しやすい体づくりを始めてみませんか。



身体すこやか体操教室 受講者 随時募集!!

【開催日】	会 場：市民センター仁尾 多目的室
1月20日(木)	時 間：13時30分～14時30分
2月17日(木)	参 加 費：500円(各回:当日集金)
3月17日(木)	申込方法：電話・HP・QRよりお申込み下さい。

- ★ 運動ができる服装・運動靴・タオル・飲み物等各自でご用意ください。
- ★ 新型コロナウイルス感染症防止のため、マスク着用にてご参加ください。

